



HANS HERZOG



2016 Cuvee Mistral - Hans Herzog Family / Neuseeland

WA92

Neuseeländische Hommage an den Wind des Rhône-tals ist die Cuvée aus Viognier, Roussanne, Marsanne. Er wird mit extrem reduzierten Erträgen produziert

Ein weißes Kraftpaket! Der Reichtum, die Struktur, die Würze und die große Säure von Marsanne und Roussanne ergänzen die üppige Fruchtintensität und Rundheit des Viognier, wodurch ein vollmundiger Wein entsteht, der mit Aprikosen, weißen Blüten und mediterranen Kräutern gefüllt ist. Diese komplexe Mischung hat ein erfrischendes mineralisches Rückgrat mit der Textur von Seide. Der herrlichen Tiefe und Fülle folgt ein lang anhaltendes glattes Finish, das immer wieder nachgibt.

„Nur solche makellosen, sauberen Früchte profitieren von einer kalten Mazeration (verlängerter Hautkontakt), um Verbindungen aus Fruchtfleisch, Fruchtfleisch, Schalen und Samen in den Most für einen fruchtigen und komplexen Wein mit erhöhter Aroma- und Farbintensität (unvollkommen) zu extrahieren. Trauben würden zu fehlerhaften Aromen und unkonventionellem Geruch führen. Der Most der Marsanne / Roussanne durchlief dann eine lange, kühle Wildhefe-Co-Fermentation in einem 500-l-Puncheon, gefolgt von einer natürlichen malolaktischen Fermentation. Alle drei Weine wurden nach der natürlichen Gärung gemischt, um 18 Monate lang in zwei 500-l-Puncheons aus französischer Eiche auf der feinen Hefe zu reifen. Keine Schönung und keine Filterung, um die Reinheit und den Geschmack zu erhalten.
Veganer Wein.



Herzog Winery

Hans Herzog ist ein Absolvent von Waedenswil und gelernter Winzer und Oenologe. Als innovativer Winzer hat er nach 30 Jahren Erfahrung in der Weinindustrie das eigene Weingut zum Taggenberg in Winterthur Ende 1999 verlassen um in der bekannten Weingegend von Marlborough den Traum vom "grossen" Pinot Noir und Bordeaux Stil Wein zu verwirklichen.

NEUSEELAND

Neuseeland (Diverse)

Neuseeland ist ein Land der Extreme. Subtropisch-warm auf der einen, arktisch-kühl auf der anderen Seite.

Die Nordinsel ist eigentlich viel zu fruchtbar für den Weinbau. Auf der Südinsel stehen die Reben auf kargen Böden im Angesicht von Gletschern.

Trotz dieser Extreme kommen von der Süd- und von der Nordinsel Weine, die in ihren besten Qualitäten zur Weltklasse gehören.

Der Inselstaat im Südpazifik ist erst in den letzten 30 Jahren zu einem Erzeuger hochwertiger Qualitätsweine geworden.

Auf der Nordinsel liegen die älteren Anbauggebiete Auckland, Waikato, Bay of Plenty, Gisborne, Hawke's Bay und Martinborough, auf der Südinsel die Cool Climate Areas, z. B. Marlborough, Nelson, Canterbury und Central Otago. Insgesamt verfügt Australien über ca. 16 000 ha Rebfläche. Als anspruchsvolle Chardonnays und vor allem Sauvignons Erfolge feierten, verlagerte sich der Weinbau in die benachbarte Hawke's Bay und in den 1990er Jahren dann zunehmend auf die Südinsel.

Heute ist Marlborough mit seinen kargen, steinigen Böden und den großen Temperaturunterschieden zwischen Tag und Nacht das größte und wichtigste Weinanbauggebiet Neuseelands.